

Tanía Jimena Rodas Castillo 4to Bach.
Filosofía
Questionario Percepción

1. Lo que interesa en este trabajo es tu pensamiento crítico sobre el tema.

• ¿Cuáles crees que son los límites de la percepción?

4 La percepción puede limitarse
10 cuando en el proceso de tomar
16 de decisiones no tratamos de buscar
21 la respuesta, no utilizamos los
26 sentidos y no buscamos información.
31 Algunos ejemplos pueden ser, la
36 percepción limitada por la ceguera
40 por falta de atención.

• ¿Crees que la percepción es engañosa?

47 Creo que sí, puede llegar a serlo
52 porque, como dicen, cada individuo
57 puede percibir de diferente forma
63 cada cosa. No todos pensamos igual,
69 o no todos tenemos todos nuestros
73 sentidos intactos, también cada
80 persona es un mundo, al decir esto
86 me refiero que cada uno tiene
89 diferentes estados psicológicos.

93 Además, podemos reconocer diferentes
97 procesos de percepción, caracterizados
103 por una forma de gestionar los
107 estímulos mucho más medida.

III. Estás lista para filosofar!

1. Explica brevemente el pensamiento de Empédoles sobre la percepción.

El creía que todo lo que lográbamos percibir era solamente por nuestros órganos sensoriales, es decir, nuestros 5 sentidos. Incluso pensaba que todos los seres humanos, el amor e incluso el odio provienen y son hechos de los 4 elementos, los cuales son, agua, la tierra, el fuego y el aire.

2. Describe brevemente la postura de Berkeley sobre la percepción.

El pensaba que el conocimiento o lo que conocemos del mundo entra por los sentidos, también pensaba que esa información viene de Dios, o sea que Berkeley acepta que existe un mundo sensible, el cual todos vemos, lo que rechaza es la existencia de una substancia material que sería el soporte del mundo sensible.

3. ¿Cuáles son las diferencias entre Alain y Merleau-Ponty sobre la percepción?

Alain pensaba que la percepción era abstracta, que por muchos factores podría llegar a ser hasta engañosa. Por otro lado Ponty pensaba que el cuerpo determina qué ocurre

32 en cualquier experiencia. Decía
38 también que la percepción es el
● 42 primer contacto que tenemos
48 con la realidad, a esto ~~dice~~
52 refiere que cuando percibimos
60 algo y buscamos la respuesta a ello
66 llegamos a aprender y adquirir
70 más y mejor nuestra percepción
73 de las cosas.

4. Es la percepción una de las funciones
de la mente o una relación sensible con
el mundo?

4 Siento que puede ser ambas. La
12 percepción es una de las muchas
18 funciones de la mente que necesita
● 23 de nuestro cuerpo para concretar
29 su función, pero también puede llegar
36 a ser una relación sensible con el
42 mundo, porque ya que como decía,
47 podemos percibir algo desde nuestra
52 mente, pero surgen preguntas, entonces
59 tratamos de buscar la respuesta con la
64 ayuda de nuestros sentidos. Como
70 por ejemplo, cuando estamos en el
75 parque vemos una pelota tirada
82 en el suelo, por medio de nuestra
87 vista percibimos que podríamos patearla
93 y entonces lo hacemos, pero resulta
● 100 ser que la pelota era de cemento
107 y de decoración, por lo tanto era
112 muy pesada, sentimos dolor pero
117 ya sabemos percibir en primero

123 damos cuenta si una pelota es
129 pesada o no. Todo esto con
135 ayuda de nuestra mente y también
141 con nuestros sentidos, y el mundo.